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Anfrage der Fraktion B90/Grüne 
- 101.16.1385 - 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie hoch ist der Anteil des gechlorten Trinkwassers am Kasseler Trinkwasser? 
2. Seit wann wird in diesem Umfang gechlort? 
3. Warum wird gechlort? 
4. Wie viele Sonderchlorungen auf Grund von Rohrbrüchen fanden in den letzten 

zehn Jahren statt? 
5. Wie ist der technische Zustand der Kasseler Netze im Vergleich zu dem anderer 

Städte? 
6. Wie ist der technische Zustand der Netze im Vergleich zu dem anderer 

kommunaler Stadtwerke? 
7. Wie ist der technische Zustand der Netze im Vergleich zu dem von 

Unternehmen in privater Hand? 
 
 
 
Die Anfrage ist von Stadtrat Kirchberg beantwortet. 
 
 
 
 
 
Karl Schöberl Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


